

2024-05-21

Candidata de Movimiento Ciudadano por Álvaro Obregón declina a favor de su adversario en debate CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://plumasatomicas.com/noticias/elecciones-2024/candidata-de-movimiento-ciudadano-por-alvaro-obregon-declina-a-favor-de-su-adversario-en-debate-cdmx/>

La candidata de Movimiento Ciudadano por la alcaldía Álvaro Obregón anunció que en estas elecciones 2024 declina a favor de su adversario en el debate de la CDMX, nos referimos a Esther Mejía Bolaños, quien aprovechó su tiempo en pantalla para anunciar que se sumaba al proyecto de Morena.

Durante el debate chilango, Esther Mejía, quien también se hacía conocer como "Teté", inició su discurso con una queja, pues parece ser que la decisión no la tomó ella en un inicio, si no que fueron altos mandos de su partido Movimiento Ciudadano.

¿Candidata de Movimiento Ciudadano declina o la bajan en CDMX?

"Teté" comentó que semanas atrás, el MC ya había solicitado la "baja" de su candidatura por lo que consideró ser una "víctima más de la violencia política de género que el partido y los coordinadores generaron en contra de mi persona".

La candidata Esther Bolaños, "Teté", denuncia violencia de género y anuncia que se suma al proyecto de Morena. pic.twitter.com/6IgdUGqeC

Diputados Out of Context (@DiputadosOut) May 21, 2024

Comentó además que metió su escrito, las pruebas sobre la baja, y el Instituto Electoral de la Ciudad de México le dijo que no se podía bajar. "Me dieron aquí el fallo, el cual lo dejo para las cámaras y la prensa", finalizó.

Tras la queja es que Esther Mejía Bolaños anunció que su adición al proyecto de Claudia Sheinbaum, Clara Brugada y el candidato de Morena a la alcaldía Álvaro Obregón, Javier Joaquín López Casarín.

"Sé que tú podrás construir junto conmigo todo lo que yo me comprometí y que de la mano contigo podremos crear en Álvaro Obregón los proyectos que yo también he prometido", expresó al candidato morenista quien se encontraba en el debate.

Candidata del MC declina a favor de Morena

Teté informó que se sumaba al proyecto de Claudia Sheinbaum Credit: (Foto/FB: Bolaños Mejia Esther)

Esta es la segunda declinación que se anuncia por parte de Movimiento Ciudadano a favor de Morena. El pasado 20 de mayo se dio a conocer que el candidato a diputado por el distrito 16, Martín García, así como su coordinador de campaña Carlos Antonio Arguijo y Armando Linares, coordinador juvenil del MC en Tlalpan se unirían a la campaña de Gabriela Osorio, quien busca ser alcaldesa de Tlalpan.

La noticia la confirmó Clara Brugada durante un mitin en la misma demarcación donde informó sobre las declinaciones a favor de los candidatos locales de Morena.